

# CGT



CGT INDRA Metal

# INFORMA

## InfoERTE - Indra retira el ERTE

Desde CGT lo celebramos, ya que tal y como afirmábamos desde el principio, no se daban las causas justificadas para tomar este tipo de medidas, ya que estaban basadas en especulaciones sin ningún tipo de prueba. Este ERTE era de base injusto, poniendo sobre los hombros de los trabajadores el peso de las pérdidas cuando éstos nunca son tenidos en cuenta a la hora de repartir los beneficios.

Esta pequeña victoria demuestra el enorme poder de la comunicación y la transparencia hacia la plantilla. Ha quedado patente como al involucrar a los trabajadores en todas las etapas del proceso de negociación, la empresa se ve presionada y le es más complicado tomar cualquier decisión de manera unilateral.

Se han visto los frutos del trabajo realizado, este es el camino a seguir, transparencia e información.



[cgt@indra.es](mailto:cgt@indra.es)